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Yvonne Reyes 

Yvonne Reyes 

Moréira señaló que el 70 por ciento de la población están a favor de que las Fuerzas Armadas continúen 
labores de El coordinador del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, Rubén 
Moreira Valdez, reafirmó que los integrantes de su bancada están convencidos de que se debe ampliar el 
plazo para que las Fuerzas Armadas realicen tareas de seguridad pública, porque “sin el Ejército 
difícilmente tendríamos la paz”. 

Manifestó que el 70 por ciento de la población están a favor de que las Fuerzas Armadas continúen con esa 
labor, “y en materia de seguridad nosotros estamos con la gente”. 

Respecto al dictamen que elimina el Horario de Verano, Moreira Valdez apuntó “yo voy a favor de que se 
elimine, es una ley que tiene componentes donde permanece ese horario y componentes donde ya no lo 
habrá”. 
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En entrevista, el ex gobernador de Coahuila también se refirió al nombramiento de la diputada con licencia 
Yolanda de la Torre Valdez, del PRI, como presidenta del Tribunal Superior de Justicia de Durango, sobre lo 
cual dijo que ella ya era magistrada con licencia, y su nuevo nombramiento “es para bien”. 

“Ella es una gran legisladora y una gran jurista. Tenemos reformas constitucionales promovidas por ella en 
materia de niñez, presupuestos que sacó en su momento para la movilidad de las personas con 
discapacidad”, externó. 

De la Torre fue quien presentó la iniciativa para que la presencia del Ejército en las calles para las labores 
de seguridad pública se mantenga hasta el 2028. 
Por otra parte, el diputado fue cuestionado sobre si el tema de una posible remoción del diputado 
Santiago Creel Miranda (PAN), como presidente de la Mesa Directiva, fue propuesto en el seno de la Junta 
de Coordinación Política (Jucopo), a lo cual respondió que “nadie planteó eso, y nosotros en el PRI 
tampoco lo plantearíamos nunca”. 

Consultado sobre la disposición de su partido político para mantener la alianza electoral con el PAN y el 
PRD, de cara a las elecciones en el Estado de México y Coahuila en 2023, el diputado respondió “Nosotros 
estamos en pro de la alianza, siempre estaremos en pro de la alianza. Nosotros estamos listos para ir por la 
alianza”, concluyó. 


